## Wenig Arbeit, große Geste

Am 1. Advent wurden in der Olgabad Rehaklinik während des Frühstücks liebevoll gestaltete Weihnachts- und Adventsgrußkarten an die Patienten verteilt. Gerade in dieser schweren Zeit hat dies die Patienten besonders gefreut. Gestaltet wurden diese Aufmerksamkeiten von den Fünftklässlern des Enztal-Gymnasiums in Bad Wildbad. Initiiert durch Ibro Rothfuß konnte diese Aktion stattfinden.

Die Freude der Patienten war groß und viele bedankten sich mit einer kleinen Spende. Diese Spende wird an das Enztal-Gymnasium weitergegeben, wo sie dann für einen gemeinnützigen Zweck verwendet wird.

Die Aktion kam sehr gut an und hat Eindruck hinterlassen. Danke an Ibro für das Engagement.

